



Communiqué de presse
Lundi 23 février 2017

Kéolease participe aux rencontres Flotauto 2017

Kéolease, le spécialiste de la location moyenne durée, est présent à la 6^{ème} édition des rencontres organisées par Flottes Automobiles le 9 mars prochain à La Grande Halle de la Villette sur le stand n° 79.

Depuis sa création en 2007 par Jean-Pierre Desgens, Kéolease propose une offre de location à durée libre pour les entreprises de 5 à 600 véhicules de tous les secteurs d'activité. Pour des durées intermédiaires de 1 à 24 mois, la location à durée libre de Kéolease permet de réaliser jusqu'à 30 % d'économies face à la location courte durée et de s'affranchir de la rigidité des contrats de location longue durée. De plus, libres de tout engagement de durée contractuelle, les entreprises peuvent restituer le véhicule loué à tout moment, sans pénalités et sans préavis.

Avec l'évolution des pratiques en matière de ressources humaines et devant l'incertitude économique, la moyenne durée constitue la solution la plus efficace pour réduire les budgets automobiles tout en répondant aux besoins opérationnels des entreprises.

A propos de Kéolease :

Kéolease a été créée en 2007 par Jean-Pierre Desgens. En se positionnant dès le début en tant que « pure player », Kéolease a été le premier à proposer une offre entièrement dédiée à la location moyenne durée. Son offre de location à durée libre (aucun engagement de durée, loyers dégressifs et régularisation kilométrique à la restitution) est la solution idéale pour répondre aux besoins temporaires, et introduire de la flexibilité dans la gestion de son parc automobile. Plus d'informations sur <http://www.keolease.fr/>